

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Simpulan**

Dengan menciptakan majalah digital yang mengedepankan pesan-pesan tentang pentingnya kesetaraan gender dan pemberdayaan perempuan dalam konteks keluarga Tionghua, penulis telah berupaya untuk memberikan kontribusi positif terhadap upaya global dalam mencapai SDGs nomor 5. Melalui konten-konten informatif, inspiratif, dan interaktif yang disajikan dalam majalah ini, penulis berharap dapat membangun kesadaran dan pemahaman yang lebih baik di kalangan masyarakat, terutama dalam hal pentingnya memberikan hak yang sama kepada perempuan dalam keluarga.

Dalam proses pembuatan majalah digital ini, penulis juga telah memperhatikan berbagai aspek yang meliputi pemahaman mendalam terhadap konteks budaya Tionghua, analisis data yang dilakukan secara kuantitatif dan kualitatif, serta penerapan desain yang menarik dan mudah dipahami oleh pembaca. Dengan demikian, penulis berharap bahwa majalah ini dapat menjadi sumber informasi yang bermanfaat dan inspiratif bagi pembaca dalam memahami peran perempuan dalam keluarga Tionghua dan pentingnya memperjuangkan kesetaraan gender.

Melalui upaya ini, penulis mengharapkan bahwa majalah digital ini dapat menjadi alat yang efektif dalam merangsang diskusi, membangun kesadaran, dan mendorong tindakan nyata untuk mencapai kesetaraan gender dalam masyarakat Tionghua. Dengan terus memperbaiki dan mengembangkan konten serta fitur-fitur interaktifnya, penulis berkomitmen untuk terus berkontribusi dalam memperjuangkan hak-hak perempuan dalam keluarga Tionghua dan mencapai tujuan SDGs nomor 5 secara keseluruhan.

## 5.2 Saran

Setelah menyelesaikan pembuatan majalah digital, penulis menyarankan untuk terus memperbarui konten dengan informasi terbaru, meningkatkan fitur interaktif, diversifikasi format konten, membangun komunitas pembaca, dan melakukan evaluasi berkala terhadap kinerja majalah. Dengan menerapkan saran-saran ini, majalah dapat lebih efektif dalam mencapai tujuan peningkatan kesadaran dan perubahan positif dalam hal hak perempuan dalam keluarga Tionghua serta kontribusi terhadap pencapaian SDGs nomor 5.

Bagi penulis lain yang ingin membuat karya serupa, disarankan untuk melakukan riset yang mendalam tentang tema yang dipilih, termasuk memahami konteks budaya dan nilai-nilai yang terkait. Selain itu, penting untuk terbuka terhadap umpan balik pembaca dan selalu memperbarui dan meningkatkan konten serta fitur interaktif majalah. Diversifikasi format konten juga dapat membuat majalah lebih menarik dan relevan bagi pembaca. Selain itu, membangun komunitas pembaca yang aktif dan terlibat dapat meningkatkan keterlibatan dan dukungan terhadap isu-isu yang dibahas dalam majalah. Terakhir, melakukan evaluasi secara berkala terhadap kinerja majalah akan membantu dalam pengambilan keputusan untuk pengembangan selanjutnya.

UMMN

UNIVERSITAS  
MULTIMEDIA  
NUSANTARA